

## PROVINCIA | Almedinilla

### Concluye la reparación del camino de La Carrasca en Almedinilla

Actuación que ha contado con un presupuesto de más de 72.500 euros, se encuadra en el Plan de Reposición y Mejora de Caminos de entidades locales 2022-2023

#### Redacción

Viernes 10 de enero de 2025 - 19:37



La Diputación de Córdoba, a través de su Delegación de Infraestructuras, Sostenibilidad y Agricultura, ha culminado la obra de mejora del camino de La Carrasca, en Almedinilla, una actuación que ha contado con un presupuesto de más de

72.500 euros y que estaba enmarcada en el Plan Provincial de Inversiones de Inversiones de Reposición y Mejora de Caminos 2022-2023.

El delegado del Área, Andrés Lorite, que se ha desplazado a la zona para recepcionar la obra y hacer entrega de la misma al alcalde de Almedinilla, Jaime Castillo, ha explicado que “la intervención en este camino, que se sitúa al norte del núcleo urbano, a unos 5 km de la aldea de Los Ríos, ha sido posible gracias a la cofinanciación, puesto que la Diputación ha aportado 60.492 euros y el Ayuntamiento 12.098 euros”.

“Hablamos de un camino que posee una longitud total de 1.620 metros y que tiene su inicio en la CO-8202 ‘De la A-339 a Sileras’, finalizando en la línea divisoria del término de Almedinilla con Priego y circulando en paralelo al río Caicena”, ha manifestado el delegado.

En cuanto a la actuación realizada, el también vicepresidente primero en la institución provincial ha explicado que “se ha mejorado el firme en una longitud de 810 metros y, en relación al drenaje, se ha realizado la apertura de cunetas en tierras y se han adecentado obras de paso. También se ha instalado un sistema de contención, para reforzar la seguridad vial y proteger el tramo de mayor desnivel, y se ha instalado toda la señalización vertical”.